
　市議会の活動状況等を市民の皆様に積極的に発信
するとともに、市民の皆様と議員とが意見交換を行
うことにより、皆様の声を議会活動に反映させるこ
とを目的として、議会報告会を開催しました。
　この議会報告会は、4年度から開催しており、今
回で2回目の開催となります。
　当日は、34名の市民の皆様がご参加くださり、市
政に関する様々なご意見をお聴きすることができま
した。
　市議会は、今後も引き続き、市民の皆様の声をお
聴きできる場を設けてまいります。

　昨年の9月・12月議会における
総務・文教厚生・産業建設の各常
任委員会での審査内容等について、
各委員長から報告を行いました。

遠藤 誠（委員長）、松本 栄一（副委員長）、尾嶋 一雄、浜口 清志、中山 廣子議会報告会実行委員会

市民の皆様のご意見 (抜粋)市民の皆様のご意見 (抜粋)

第1部

議会報告会を開催 日時:1月28日(日) 午後2時～4時
場所:生涯学習センター 〔こもれびの森〕 多目的ホール

議会の報告 総務常任委員会
総務常任委員会の所管事務について

加藤　一生　委員長

Aグループ Bグループ

Cグループ Dグループ

文教厚生常任委員会
大山小学校に関する議案について

中村　匡志　委員長

石渡　征浩　委員長産業建設常任委員会
白岡宮代線の整備工事について

議会 ・議会映像のインターネット配信等により、開かれた議会を目指すべき。 
・市議会を身近に感じない。市民の声をもっと吸い上げてほしい。

福祉 ・手話通訳者が不足している。資格取得を促進する制度ができないか。

産業 ・白岡中学校北側の土地に商業施設を設けることはできないか。

道路 ・都市計画道路(白岡宮代線、白岡駅西口線)の進捗状況が知りたい。

教育 ・大山小学校の廃校はあまりにも唐突である。

　市民の皆様と議員全員がA・B・ 
C・Dの4つのグループに分かれて
市政全般に関する意見交換（フリー
トーク）を行いました。
　市民の皆様から議会運営に関す
ることのほか、福祉、産業、道路、
教育など様々な分野に関するご意
見をいただきました。

第2部 市民の皆様と議員
との意見交換会

16 17




